

であい

第59号

千葉市轟公民館

〒263-0021

千葉市稲毛区轟町1-12-3

TEL 251-7998 Fax 285-6301

<http://www.chiba-kominkan.jp/inage/todoroki>

轟公民館クラブ連絡協議会研修親睦旅行 ～秋の味覚キ/コ狩りと歴史に触れる旅～

10月27日(金)に隔年実施の「クラブ連絡研修親睦旅行」で佐倉方面に行きました。参加者は36名で、佐倉きのご園でのご狩りを体験し、午後は国立歴史民俗博物館の広い館内をまわり見聞を広げてきました。新型コロナの影響で久しぶりに実施した研修親睦旅行でしたが、皆さん楽しんでいただけたようです。連協役員の皆様、企画運営お疲れ様でした。



短かい秋でしたが、冬の寒さに負けず頑張りましょう。

館長 秋田 宙造

長く暑かった夏が終わり、ようやく秋が来たかと思っていました。秋は短く、朝方の最低気温が一桁の日が続く季節となりました。

さて轟公民館をご利用のサークルの方はもちろん、利用者の皆さん方は、夏以上に練習に熱心に打ち込んでいる様子が伺われます。

これからさらに寒さが厳しくなってくると思いますが、体調管理に努め、寒さに負けず頑張りましょう。

8月～11月の主催事業から

「轟公民館街角シネマ」を上映

8月20日 13人來館「お茶漬けの味」
10月15日 9人來館「ベトナムの風に吹かれて」
※次回は、2月18日(日)9:30～11:30に「ゆずり葉の頃」を上映します。当日は先着30名です。多くの方の來館をお待ちしています。

轟公民館「合同防災訓練」(避難所開設)

8月27日(日) 8:30～12:00
災害時には、轟公民館を避難所として開設します。もしもの時の訓練として、毎年実施している訓練です。千葉市の職員(直近要員)が、実際に避難所として模擬開設をしました。

健康スポレク講座

9月7日・21日、10月5日・19日、11月19日
全5回 いずれも木曜日 10:00～12:00
受講者 延べ80人
◆体力増強しながら、頭も働かせて、とても良い時間を過ごせました。



轟町小学校の2年生と4年生が、お勉強で公民館に来ました。

4年生は、総合的な学習で日本の伝統文化に触れるため、10月16日、17日、20日の3日間、当公民館のサークルにご協力をいただき、実際に体験活動をしました。

2年生は、同じく総合的な学習の「まち探検」で公民館の役割などを知るために、公民館を訪れました。

4年生と2年生は、皆とても真剣にサークルの先生方や公民館の職員の話の聞いたり、質問したりしていました。公民館で見たこと・聞いたこと・体験したことを上手にまとめて、学習発表会でお友達や保護者の方に伝えてくれました。

- 16日(月) 茶道 (なごみの会 会員の皆様)
 - 17日(火) 大正琴 (スカイブルー 阿久井千鶴先生)
 - 17日(火) 蕎麦打ち (手打ちそば・轟 会員の皆様)
 - 18日(水) 手描友禅染 (彩の会 澤泉悦子先生)
- サークルの皆様ご協力ありがとうございました。



大正琴



友禅型押し染め



そば打ち

館長のひとり言

公民館だより54号で、千葉都市モノレールは、懸垂型モノレールの営業距離15.2kmは世界一でギネスブックに登録されていると紹介しました。

今回は千葉市で日本一や日本初を紹介します。

まず人工海浜の総延長としては日本一です。千葉港に造成された人工海浜(いなげの浜・検見川の浜・幕張の浜)の総延長は、250mで、人工海浜としては日本一の長さを誇ります。

また稲毛海岸は、我が国初の民間飛行場が開設された場所、多くの民間飛行家たちが活躍しました。稲毛海岸は遠浅で、潮が引くと2～3km近く干潟となり、砂もしまつていたため、重量のある乗り物も楽に走れたからだとはいわれています。

最後に、幕張新都心を走っている連結バス全長18m、乗車定員129人(幕張本郷駅と海浜幕張駅間を運行)は、一般路線を運航するものとしては全国初になります。

いきいきシニアの笑学校

1時間目 体育「ポッチャに挑戦」

10月26日(木) 10:00~12:00 受講者 15人
◆オリンピックで関心はありましたが、頭も力も使う楽しい競技でした。良い体験が出来て感謝しています。



お仕事帰りのナイト・ヨガ

9月14日・21日(木) 19:30~20:45
受講者 延べ14人
◆普段使わないところが伸びて、血が良くなったように思います。



大人のための

ステレオ講座「アナログレコード再生入門」

10月31日(火) 13:30~15:30 受講者 17人
◆オーディオの奥の深いお話を聞くことができ楽しかった。◆難しい内容だった。



おしゃれにハイドロカルチャー

9月23日(土) 10:00~11:30
受講者 17人
◆ただの水栽培と違って、ハイドロボールの詰め方で植物の落ち着きが変わってくるのがおもしろかった。



鉄オタ先生の脱線講座

房総半島つながりなかつた鉄道
~久留線・いすみ鉄道を旅する~

11月11日(土) 10:00~12:00 受講者 24人
◆つながりなかつた鉄道について、詳しく説明をいただき、大変興味深く拝聴しました。



8月~11月の主催事業から(つづき)

公民館でやさしい市

11月17日(金) 11:00~12:00
来館者 40人

◆スーパーまで遠いので、重たい野菜を近くの公民館で買って助かります。毎月開催してほしい。



星に願いを~夜空にまたたく星の神秘~

9月30日(土) 10:00~11:00 受講者 15人
◆天体写真家として著名な先生の説明を聞きながら、沢山の写真・映像を見る機会に恵まれて楽しかった。



Trick or Treat 「オバケのお菓子屋さん」

10月6日(金) 13:30~15:30
受講者 小学生 15人
◆生地をこねたり、丸めたりするのが楽しかった。



青春(アオハル) Dance! : Drop 「秋公演」

11月18日(土)
AM 10:00~12:00 参観者 37人
PM 14:30~16:00 参観者 45人
◆衣装、フォーメーション、照明までこだわりの見えて、とても良かったです。◆とても上手で、かっこよかったです。



ウンチ化石のマニアックな世界(オンライン)

10月7日(土) 10:00~11:30 受講者 4人
◆恐竜のウンチ化から分かったことの話が難しかった。

おいらは侍 負けないぞ!

10月9日(祝・月) 10:00~12:00
受講者 小学生 11人
◆スポーツチャンバラのゲームが楽しかった。
◆団体戦のチームで戦うところと、叩くところがゲーム形式で楽しかった。



いきいきシニアの笑学校

2時間目 国語「寄席ばいいのに」

11月19日(日) 14:00~16:00 受講者 17人
◆落語はもちろん、歌あり、三線あり、玉すだれありと、バラエティーに富んで飽きさせない。楽しいひとときでした。また、このようなイベントをやって欲しい。



ハンドメイド講座

お部屋が華やぐボードアレンジで
ハーフリーフを飾りましょう!

11月25日(土) 10:00~12:00
受講者 11人
◆材料の色合いがとても良いので、一年中飾ることが出来ます。



救命講習とAEDの使い方
& 防災訓練体験講座

10/21(土)

10:00~12:00 救命講習とAEDの使い方
受講者 18人
14:00~15:30 防災訓練体験講座
受講者 56人



◆救急対応について、未経験であると何もできないが、今日の講習を生かして対応したい。



12月のある日、年末恒例の「アレ」の話になった。姫「今年もアレし、やるよね?」殿「やらないとね」姫「いつやるの?」殿「24日と25日の連休」姫「巷ではクリスマスで楽しそうなのにね」殿「・・・」姫「クリスマスケーキのご予約はお早めに」のポスターには目もくれず、ホームセンターで掃除用具コーナーをカン見。スクイジーの品定めに時間を費やし、お互いの手に馴染むお気に入りを入りを調達▼あんみつ城は、やたらと窓が多い。大小合わせると60枚を超える。しかも窓は両面だから...。半数近くの窓には網戸も付いている▼朝から夕方まで2日がかりの窓掃除。少々の筋肉痛はあるが、ピカピカの窓で気分爽快。体重を測ると、1kgの減量。案外アレも悪くないかも▼令和5年は、とても楽しい一年間でした。令和6年も笑顔いっぱい(姫)



あんど姫のつづき